



## Visite de M le Préfet le 16 juillet 2015

Par une belle matinée de juillet, M. le Maire et quelques Conseillers Municipaux ont eu le plaisir d'accueillir pour une visite de la commune, M Yves Le Breton, Préfet de Loir-et-Cher accompagnée de Mme Nathalie Basnier, Secrétaire générale de la Préfecture de Loir-et-Cher, Sous-préfète de l'arrondissement de Blois.

Après un échange sur la commune, son organisation, ses centres d'intérêts, ses projets et quelques anecdotes autour d'un café croissant, nous sommes allés visiter la boulangerie.



Puis après la présentation des locaux et de leur activité par M. et Mme Gaveau, nos boulangers, nous nous dirigeons vers les locaux techniques où les pompiers Luc Coutan et Philippe Prudhomme expliquent le fonctionnement de notre centre d'intervention et échangent sur leurs difficultés et attentes.



Ensuite, après avoir enfilé accessoirement une paire de bottes, nous nous dirigeons, pour une visite commentée par M. Henry Boussiquot vers le site du Béliet hydraulique.



Après un court passage par le moulin de Coutan et Carelle, nous nous rendons à la Chèvrerie du Huaume où Laurence et Franck nous présentent leur activité.



élevage



salle de traitement du lait



magasin

Pour clore cette matinée, à l'heure idéale, quoi de mieux que de déguster nos bons produits locaux.

